

REPORTE COVID-19 ÑUBLE 22/06/2022

CASOS TOTALES

108.350

Casos nuevos

252

Con síntomas

174

Sin síntomas

27

Sin notificar

51

Casos activos

875

Fallecidos

930

Nuevos fallecidos

0

Recuperados totales

106.182

Alzas de cuarentena 22/06

11

Alzas de cuarentena totales

40.962

CASOS POR COMUNAS

COMUNA	Nº DE CASOS
CHILLÁN	46.787
SAN CARLOS	12.256
CHILLÁN VIEJO	5.975
COIHUECO	5.149
BULNES	4.650
YUNGAY	4.074
QUILLÓN	3.790
SAN IGNACIO	3.226
SAN NICOLÁS	2.831
COELEMU	2.694
EL CARMEN	2.316
PINTO	2.258
ÑIQUÉN	2.198
QUIRHUE	1.780
PEMUCO	1.600
RÁNQUIL	1.147
NINHUE	1.049
TREHUACO	1.030
SAN FABIÁN	994
PORTEZUELO	889
COBQUECURA	738

La Seremi de Salud informó que las comunas con nuevos casos son:

Chillán (123), San Carlos (23), Chillán Viejo (13), Quillón (13), Bulnes (9), Yungay (9), Coihueco (7), San Ignacio (7), El Carmen (6), Ninhue (6), Ñiquén (6), San Nicolás (6), Quirihue (5), Trehuaco (5), Cobquecura (4), Coelemu (2), Pemuco (2), Pinto (2), Portezuelo (2), Ránquil (2).

CIFRAS COVID-19 CHILE

CASOS TOTALES

3.915.653

Casos nuevos

8.759

Con síntomas

5.348

Sin síntomas

1.109

Desconocida

2.302

Casos activos

38.170

Fallecidos confirmados

46.796

Recuperados totales

3.816.714

BALANCE DE LA PANDEMIA

Seremi de Salud detecta 162 brotes de Covid-19 en Ñuble

Confirman 252 contagios nuevos de Covid-19 durante las últimas 24 horas. A la fecha los casos activos, con capacidad para transmitir el virus, son 875.

POR: LA DISCUSIÓN *diario@ladiscusion.cl / FOTOS: JOSÉ SAN MARTÍN

Los equipos de Trazabilidad de la Autoridad Sanitaria detectaron 162 brotes de importancia para la salud pública en Ñuble, con un total de 1.059 personas confirmadas con Covid-19 durante la semana epidemiológica N°24 (13 al 19 de junio).

Así lo informó Ximena Salinas, seremi de Salud, quien explicó que se mantiene la tendencia de mayores contagios en el ámbito familiar o intradomiciliario, con 85 brotes y 280 afectados, seguido de los registrados en empresas: 32 brotes y 220 contagios. Además, las investigaciones epidemiológicas pesquisaron 23 brotes en el ámbito educacional con 172 personas positivas de Covid-19, además de nueve brotes en instituciones, con 92 contagios.

“El testeo sigue siendo una herramienta eficaz para pesquisar casos. En promedio, un 50% de los casos reportados diariamente, proviene de las Búsquedas Activas de Casos (BAC) desarrolladas por nuestra institución en

85

DE LOS ÚLTIMOS BROTES

detectados en la Región de Ñuble corresponden a casos domiciliarios.

50%

DE LOS CASOS

fueron pesquisados a través de las Búsquedas Activas de Casos (BAC).

los puntos fijos de testeo, así como en los operativos realizados en terreno en áreas o establecimientos en los que se pesquisan brotes”, explicó Salinas, añadiendo que el testeo oportuno con PCR o antígeno (resultados en 15 minutos) es clave en caso

de presentar algún síntoma asociado a Covid-19, así como el testeo preventivo, de haber tenido contacto con algún positivo, o participado en alguna actividad de tipo masiva en espacios cerrados.

En relación a los 1.059 afectados, el 59% son mujeres (622) afectadas mientras que un 41% corresponde a hombres (437). Mientras que los 85 brotes familiares, se concentran principalmente en las comunas de Chillán (51) y Chillán Viejo (9) y San Carlos (6) con menor cantidad en el resto de las comunas.

Desde el inicio de la pandemia, la Autoridad Sanitaria ha detectado 17 mil 281 brotes con 63 mil 345 personas contagiadas en las 21 comunas de Ñuble.

Contagios de ayer

En las últimas 24 horas la Región de Ñuble registró 252 nuevos contagios con coronavirus, sumando desde el inicio de la pandemia a la fecha 108.350 personas notificadas con la enfermedad.

El reporte diario del Ministerio de Salud, además,



El testeo sigue siendo una herramienta eficaz para pesquisar casos”.

XIMENDA SALINAS
 SEREMI DE SALUD

totalizó 1.122 decesos, de ellos 930 fallecidos fueron confirmados con test PCR positivo a Covid-19 y 192 habrían sido por esta causa.

De los diagnósticos recientes de la infección, 174 corresponden a casos con síntomas, 27 asintomáticos y 51 reportados por laboratorio.

La seremi de salud, Ximena Salinas, informó que las comunas con nuevos casos son Chillán (123), San Carlos (23), Chillán Viejo (13), Quillón (13), Bulnes (9), Yungay (9), Coihueco (7), San Ignacio (7), El Carmen (6), Ninhue (6), Ñiquén (6), San Nicolás (6), Quirihue (5), Trehuaco (5), Cobquecura (4), Coelemu (2), Pemuco (2), Pinto (2) y

Portezuelo (2), Ránquil (2). Asimismo precisó que el 50% de los casos fueron pesquisados a través de las Búsquedas Activas de Casos (BAC).

A la fecha los casos activos, con capacidad para transmitir el virus, son 875, mientras que las personas recuperadas son 106.182 a nivel local.

El Minsal indicó que dos pacientes contagiados están internados en unidades de cuidados intensivos, lo que representa el 1,04% a nivel nacional, que concentra 192 personas en condición.

Además, se han otorgado 11 alzas de cuarentena, acumulando a la fecha un total de 40.962 desde el inicio de la emergencia sanitaria.

Con respecto a la capacidad diagnóstica, el laboratorio del hospital Herminda Martín ha informado 972 exámenes PCR en las últimas 24 horas, lo que arrojó un 8,64% de positividad diaria, mientras que en la última semana este indicador fue de 9,45%.

COMENTA E INFORMATE MÁS EN:
www.ladiscusion.cl

